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今天说说身边那些投资厉害的人: 做投资很闲吗? 总有空来网上写文。

如果写了几年的文章永远都是从
一而终的一种观点
，那么这肯定是有一定东西在股海中沉淀下来的。若相反，如果有人发文一天换一
个观点，年年岁岁摇摆不定，不同。那哪怕是多么先进的最新的观点，可能都是肤
浅的。因为好的东西本来就是一直将精力集中到一个点来突破才能产生优势力量。

做真正的投资后，其实相对比较轻松
，不用天天追消息，追股票的上涨下跌，一月看一次已经算是高频了。通常一个季
度看一次，因为要看行业，与公司的季报嘛，否则大部分时间是一年看一次就足够
好了。

这就会出现，像咱们雪球这种
，天天有人在上面发文分析这那的，其实也是闲的。本Y也是其中之一啊，才让大
家有缘看到顶底量化的高胜率这种稀缺的东西。

很多人说，在市场里做得好的
人，哪有时间来写文章
，其实也不是全部，有些人是保守的，确实有本领，但是你花钱求学也不会传授，
而有些人天生乐意分享，而且不收分文，因为别人走过的路何尝不是自己的曾经不
放弃，看到别人就像看到曾经的自己。

其实就是真正做投资后，心里有底有数
，能够应付自如。人比较无聊打发时间，总想说点什么，希望用自己走的弯路来说
说，其实没有半点好处。因为该走弯路的人，从来不会听从别人的意见，一定要自
己撞几次南墙才会懂，最好是遍体鳞伤，本Y当时也是这样过来的，真的是不重伤
不会升华。

另外，如果能给予投资路上走弯路
的人一份信心
，是最大的心满意足了。因为本Y也是这样一路走过来，特别也是有几个业内特别
无私人的分享思路，推荐西方投资类书籍，交流想法，赠人玫瑰，而且与其他人不
同的是，他们从来都是拒绝回赠 —-一句话，股市已经给予他很多了，不用靠这些
。（不像现在网上的很多人卖些可有可无的课，卖技术指标，卖软件，跟盘，这些
人大部分反而是无真正本领的收割者；）

虽然本Y所钻研的方向最终与他们所指导的完全不同，但这个修炼过程是思路，是
核心基础，站在巨人肩膀才有所小成。
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本Y现在所分享的一些知识，也只是受人余香，再转赠有缘人而已。

资本市场是绝对最公平、流动性最好、能真正盈利的投资平台，没有之一。去除人
性的恶与弱点后，每个人其实都能在资本市场找到好的投资品种与方向：

1，对风险容忍度小的可以上国债、附息国债，国开银行债等都是超低风险；不仅
利率通常都能达到3%以上；而且还有波动差价可赚；
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